

Liebe Eltern und Schüler der Realschule Aspe Bad Salzuflen den 10.8.2021



Wir möchten Sie und Euch zum Schulstart 2021/22 herzlichst begrüßen!
Wir freuen uns auf ein Schuljahr mit vollständigen Klassen und hoffentlich viel weniger Distanz- oder Wechselunterricht. Mit vereinten Kräften und unter Wahrung der Vorsichtsmaßnahmen kann das möglich werden.

Außerdem möchten wir Ihnen unseren neuen Schulleiter Herrn Jan Elstrod vorstellen, der unseren Ruheständler Herrn Gninka ab sofort ersetzt.

Anbei gibt es natürlich einige Informationen für einen gelungenen Schulstart:

Unterrichtsbeginn: Mittwoch 18.Aug.2021
7:45 Uhr in den Klassen
1. und 2. Stunde Klassenlehrerunterricht
Geben Sie Ihren Kindern für die Bücherausgabe genügend große Taschen mit.
Die SchülerInnen der Klasse 5 bekommen eine spezielle Einladung.

Die Pandemie hält uns weiter in Atem. Daher müssen die Regeln weiterhin eingehalten werden. Anpassungen werden uns abhängig von den Inzidenzen tagesaktuell mitgeteilt und können, wie schon bekannt, zu Regelveränderungen führen:

- Die AHA-Regeln für Handhygiene und Abstand bleiben bestehen.
- In den Klassen wird weiterhin alle 20 Minuten gelüftet, sofern keine Lüftungsanlage vorhanden ist. Die neuen Lernhäuser sind mit einer Lüftungsanlage ausgestattet.
- Die Maske muss in Innenräumen weiterhin von allen Beteiligten getragen werden.
- Im Außenbereich ist derzeit keine Maske nötig.
- Die bekannten Pausenbereiche bleiben weiterhin bestehen.
- Weiterhin werden 2 Testungen auf Covid19 wöchentlich durchgeführt. (Immer am Montag und jetzt am Mittwoch oder Donnerstag im Wechsel.)
- Genesene und Geimpfte können auf die Testung verzichten, wenn im Sekretariat der Nachweis vorgelegt wurde.
- Schüler, die nicht am Selbsttest teilnehmen oder Nachweise vorgelegt haben, müssen einen aktuellen Bürgertest vorweisen, der nicht älter als 48h sein darf.
- Bei Erkältungserkrankungen von Kindern sollte weiterhin auf Symptomatik von Covid19 geachtet werden. Beobachten Sie Ihr Kind zunächst 24 zu Hause und schicken Sie es nur symptomfrei in die Schule.
- Bitte Erkrankungen umgehend an die Schule melden!

Und jetzt noch etwas Erfreuliches!

Unsere Natursportarena zwischen Zehnermodul und Realschulsporthalle ist eröffnet. An der Realschulsporthalle soll in den nächsten Wochen eine Sportgeräteausleihe durch SchülerInnen aus Klasse 9 eingerichtet werden. Ihre Kinder können dann diverse Sportgeräte zunächst in der 1. großen Pause gegen Angabe von Namen und Klasse ausleihen.

Herzlichst
Ihr Schulleitungsteam
J. Elstrod, A. Wolf, S. Miesler